



**GARDA MEDIA**

# Laksanakan Latsar CPNS Alumni Poltekip-52 Dapatkan Bimbingan Mentor Dari Bapas NK

**Narsono Son - CILACAP.GARDAMEDIA.ID**

Jun 18, 2022 - 20:53



*Laksanakan Latihan Dasar, CPNS Alumni Poltekip-52 Dapatkan Bimbingan Mentor Dari Bapas NKSEMANGAT MENGIKUTI LATIHAN DASAR CPNS, ALUMNI POLTEKIP ANGKATAN 52 MELAKSANAKAN BIMBINGAN DENGAN MENTOR DARI BAPAS NUSAKAMBANGAN NUSAKAMBANGAN-Pelaksanaan pembimbingan Rancangan Aktualisasi Nilai Dasar ASN pada Pelatihan Dasar (Latsar) CPNS ini merupakan kegiatan individual bagi peserta Latsar sekaligus tugas mentor untuk membimbing peserta Latsar. Kegiatan ini bimbingan peserta dengan mentor ini dilaksanak*

CILACAP - Pelaksanaan pembimbingan Rancangan Aktualisasi Nilai Dasar ASN pada Pelatihan Dasar (Latsar) CPNS ini merupakan kegiatan individual bagi peserta Latsar sekaligus tugas mentor untuk membimbing peserta Latsar, Sabtu (18/06/2022).

Kegiatan ini bimbingan peserta ini dilaksanakan mentor dengan memperhatikan aspek bagaimana membimbing dan mengarahkan agar peserta mampu mengungkapkan dan menuangkan inovasinya dalam bentuk penulisan yang nantinya akan dipresentasikan dihadapan mentor, coach, dan penguji untuk

menilai keseruisan dari aktualisasi yang telah dilaksanakan oleh peserta selama proses Pelatihan Dasar (Latsar) CPNS ini berlangsung.

Dalam kegiatannya Ega Yuliana selaku mentor dalam melaksanakan mengutarakan bahwa, membuat ide-ide atau gagasan yang ada pada benak peserta Latsar kemudian akan dihasilkan suatu inovasi yang nantinya akan diterapkan di lokasi UPT.

"Para peserta dalam melaksanakan aktualisasi dengan menerapkan nilai-nilai dasar ASN, tata nilai PASTI dari Kemenkumham, serta Ilmu yang telah diperoleh selama masa pendidikan, kegiatan ini tak lepas dari peran para membimbing dilapangan", ungkapnya.

Lanjutnya, mengarahkan peserta dalam pelaksanaan inovasi ini juga merupakan implementasi dari teori-teori yang sudah diterima sebelumnya oleh peserta selama mengikuti pendidikan, sekaligus sebagai tolak ukur sejauh mana peserta menerima materi yang telah diberikan oleh para pengajar.

Rancangan Aktualisasi ini akan diseminarkan dan dihadiri oleh mentor, coach, serta penguji, yang nantinya akan memberikan masukan, kritik, saran dan penguatan bagi rancangan tersebut sebagai pedoman bagi peserta dalam menjalankan habituasi lingkungan kerja masing - masing.

(N.Son/\*\*\*)